

24 FEVRIER 1974 .

---

Saint Amand les EAUX.-(59)

oooooooooooooooooooo

Heure à Minuit 20.

Pierre Yves MASQUELET, 20 ans, demeurant rue des Viviers du Clos, rentrait chez lui, quand il eut l'attention attirée par un point lumineux, un peu plus gros qu'une étoile, placé dans le prolongement de la Tour abbatiale. Cet objet disparut derrière la Tour puis reparut au bout de 5 minutes de l'autre côté.

Intrigué, Pierre Yves MASQUELET appela ses parents et muni de jumelles il put mieux se rendre compte de la configuration de cet objet. C'était une sorte de plate forme discoïdale, entourée de points lumineux, avec une rampe rouge dessous et des points verts et rouges ayant la forme d'une petite pyramide.

Ces points lumineux vacillaient et donnaient l'impression d'une guirlande qui danse. L'objet que Pierre Yves et ses parents regardèrent durant une bonne demi-heure, changeait de position, tantôt horizontale tantôt verticale et se dirigea lentement en direction du SUD.OUEST.

" LA VOIX DU NORD "

(envoi de M. DESSEAUX de MAROC EN BAROEUL)